

## NOVOMATIC

**Resümee.** Novomatic, Europas führender Gaming-Technologiekonzern, beeindruckt auch heuer mit dem größten Auftritt auf der Glücksspielmesse ICE Totally Gaming.

# Novomatic überzeugt in London



Thomas Graf (CTO) und Harald Neumann (CEO) am Novomatic-Messestand auf der größten Glücksspielmesse der Welt in London.

[Thomas Meyer]

Von 6. bis 8. Februar fand in London die Glücksspielmesse ICE Totally Gaming statt. Auf einer Fläche von rund 4700 Quadratmetern präsentierten die insgesamt 25 Konzernunternehmen das umfassende Produktportfolio der Novomatic-Gruppe. Das Angebot des Novomatic-Messestandes reichte dabei von Hightech-Casinoequipment, Systemen und Cash Management-Lösungen über Arcade- und Pub-Produkte bis hin zu Sportwetten sowie Online, Mobile und Social Gaming.

## Wieder Umsatzrekord erwartet

„Novomatic beweist mit diesem neuerlich größten Messeauftritt einmal mehr, dass wir als Full Service-Anbieter zu den führenden Gaming-Technologiekonzernen weltweit zählen“, berichtet Harald Neumann,

Vorstandsvorsitzender der Novomatic AG, im Rahmen einer Pressekonferenz am Rande der ICE in London. Im Zuge der Messe gab Neumann eine erste Einschätzung über das Geschäftsjahr 2017 der Novomatic-Gruppe ab. Demnach erwartet Neumann, einen neuerlichen Umsatzrekord verzeichnen zu können. Laut Neumann wird die Novomatic-Gruppe nach ersten Berechnungen im Geschäftsjahr 2017 einen addierten Umsatz in Höhe von 4,8 Milliarden Euro (2016: 4,4 Mrd. Euro) erreichen.

Zur Novomatic-Gruppe gehören - neben der Novomatic AG - die Schweizer Gesellschaften ACE Casino Holding AG und Gryphon Invest AG. Auch die Novomatic AG selbst wird heuer wieder einen Rekordumsatz verzeichnen können. So konnten die Zahlen von 2016 erneut

um zehn Prozent gesteigert werden. Auch bei der Mitarbeiterzahl erreichte die Novomatic-Gruppe mit rund 29.500 Mitarbeitern weltweit einen neuen Höchstwert.

## Steigerung der Synergien

Die Novomatic-Gruppe ist zuletzt vor allem durch strategische Akquisitionen stark gewachsen. Mittlerweile zählt das Unternehmen knapp 300 Beteiligungen, rund 230 davon werden in der Bilanz konsolidiert. Erst am 5. Jänner dieses Jahres konnte mit der Finalisierung der Mehrheitsbeteiligung am australischen Branchenriesen Ainsworth Game Technology Limited ein wesentlicher Meilenstein in der Unternehmensgeschichte der Novomatic AG gesetzt werden.

„Nachdem wir gerade in den vergangenen Jahren stark gewachsen

sind, werden wir heuer den Fokus auf eine Steigerung der Synergien zwischen den Unternehmen und dementsprechend effektivere interne Strukturen legen“, so Neumann. Dennoch werde man weiterhin den Markt beobachten und auch Zukäufe tätigen, „dort, wo es Sinn macht“.

## DER NOVOMATIC-MESSESTAND

- 4700m<sup>2</sup> Messestand
- 25 Tochtergesellschaften
- 390 Gaming Terminals (211 Gaming Terminals aus Gumpoldskirchen)
- 160m<sup>2</sup> LED-Screens
- 108 Screens
- 29 Meeting-Räume
- 16 LKW-Ladungen Material aus Österreich
- 3000m Kupferkabel
- 1200m Glasfaserkabel

# Novomatic-Stipendiatin debütierte an der Staatsoper

**Talent.** Mariam Battistelli überzeugte Anfang Februar in der Rolle der Pamina.

Seit 2008 fördert Novomatic mit einem Stipendiatenprogramm Stimmtalente an der Wiener Staatsoper. Dadurch bekamen zahlreiche heutige Operngrößen bereits zu Beginn ihrer Karriere die Chance, sich auf einer der international großen und bestimmenden Bühnen zu profilieren.

Dominique Meyer, Direktor der Wiener Staatsoper, schlägt jedes Jahr die vielversprechendsten Talente für das Novomatic-Stipendiatenprogramm vor. Darunter befanden sich in den vergangenen Jahren Größen wie Anita Hartig, Valentina Naformitá sowie Carlos Osuna, die danach erfolgreich ihren Weg als Opernsänger gemacht haben.

## Talente fördern

Mit Mariam Battistelli ist heuer die Wahl auf eine junge Sopranistin gefallen. Sie wurde in Äthiopien geboren und studierte am Lucio Campiani



Novomatic-Stipendiatin Mariam Battistelli ist seit Anfang des Jahres 2018 Ensemblemitglied an der Wiener Staatsoper. Sie debütierte als Pamina in der Zauberflöte für Kinder.

[Michael Poehn]

Konservatorium in Mantua. Im Jahr 2014 gewann sie den dritten Preis beim internationalen Maria Callas-Wettbewerb in Verona, ein Jahr darauf war sie Preisträgerin des Franca

Mattucci-Wettbewerbs. Bei ihrer Teilnahme am internationalen Ottavio Ziino-Wettbewerb gewann sie den ersten Platz. Darüber hinaus trat die Sopranistin bereits am

Königlichen Opernhaus Muscat (Oman) in der Uraufführung von The Opera! auf.

An der Wiener Staatsoper, deren Ensemblemitglied Mariam Battistelli seit Anfang des Jahres 2018 ist, debütierte sie als Pamina in der Zauberflöte für Kinder. Diese Produktion, die am Tag nach dem Opernball (noch in der Balldekoration) gespielt wird, besuchen jedes Jahr insgesamt 7000 Kinder. Die Sopranistin ist wieder am 4. März im Rahmen einer Konzertmatinee im Gustav Mahler-Saal der Wiener Staatsoper zu erleben.

## Ballett Akademie

Neben Gesangstalente unterstützt Novomatic seit dem Jahr 2015 auch die im Jahr 1771 gegründete Ballett Akademie der Wiener Staatsoper, um den jungen Tänzerinnen und Tänzern die bestmögliche Vorbereitung auf eine internationale Karriere zu ermöglichen.

## Kunst trifft Kultur



Von 7. März bis 1. April stellt der Künstler Enrique Fuentes exklusiv seine Öl- und Pigment-Werke im Novomatic Forum in Wien aus. Fuentes ist ein Meister seines Faches in der Verwendung von Ölfarben, die er auch meist selbst herstellt. Er wurde 1980 in Mexico City geboren, lebt und arbeitet sowohl in Wien, als auch in Berlin. Die Ausstellung ist von Montag bis Samstag von 10 bis 16 Uhr geöffnet.

Am 8. März wird anlässlich des Internationalen Frauentages im Novomatic Forum auch die Kultur im Mittelpunkt stehen. Unter dem Motto „Starke Frauen - Starke Stimmen“ präsentiert Radio Wien Sängerinnen wie Tini Kainrath, Birgit Denk, Zoe, Rebecca Rapp, u.v.a. Radio Wien möchte diesen Tag feiern und ein Zeichen setzen. Karten erhalten Sie unter [www.oeticket.com](http://www.oeticket.com)

## Gemeinsam zu den Paralympics-Medaillen



Bei den XII. Winter-Paralympics in PyeongChang von 9. bis 18. März kämpfen 670 Teilnehmer in sechs Sportarten um die begehrten Medaillen. Österreich ist in drei Sportarten (Ski Alpin, Snowboard, Ski Nordisch) mit 13 Startern plus zwei Guides für Athleten mit einer Sehbehinderung vertreten. Am 20. Februar wurde das österreichische paralympische Team im Studio 44 der Österreichischen Lotterien durch Bundespräsident Alexander Van der Bellen verabschiedet und vereidigt. Österreichs Teilnahme wird durch starke Sponsoren und Partner - zu denen seit 2005 auch Novomatic zählt - ermöglicht, die dem Österreichischen Paralympischen Committee den Rücken stärken.

## Novomatic: „Casino Supplier of the Year“



Seit 2014 prämiieren die Global Gaming Awards jedes Jahr besondere Meilensteine und Errungenschaften in der Gaming-Branche. Nach vier erfolgreichen Jahren in Las Vegas wurden die Global Gaming Awards nun auch auf London ausgeweitet und Novomatic als „Casino Supplier of the Year 2017“ ausgezeichnet.

Die Novomatic AG wurde für ihre Leistungen als international verlässlicher und innovativer Technologielieferant anerkannt. „Aufgrund unserer 29 Forschungsstätten in 16 Ländern sind wir in der Lage, auf Branchenentwicklungen und Wünsche internationaler Casinos schnell einzugehen. Insofern ist dieser erste Platz ein tolles Feedback auf unsere Arbeit“, freut sich Novomatic-Vorstandsvorsitzender Harald Neumann.

[2018 Global Gaming Awards / Gaming Insider]